

蒲郡市立蒲郡南部小学校

☆本校は、校歌の歌詞「日本一の学舎に」にあるように、「日本一」を合い言葉に教師・児童が一丸となって頑張っています。

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉

思いやりの心を大切にし、明るい誠実な心で
楽しく生活しようとする態度を育てる

〈1・2年生では〉 ○思いやりの心を持ち、温かい気持ちで接する

〈3・4年生では〉 ○自他のよさに気づき、互いに認め合う

〈5・6年生では〉 ○互いの思いに共感し、よりよい生活を築く



「触れ合い登校」

〈子どもたちの声〉

・家族と一緒に登校すると、見守ってくれるのでうれしいです。また、一緒に登校したいです。



〈家庭・地域の声〉

・子どもが通う通学路の安全確認をしながら登校し、たくさん子どもたちと挨拶ができました。大きな声の「おはようございます」は、気持ちがいいですね。

家庭の方へ

○9月10日、全学級一斉に道徳の授業公開をします。参観してください。

○月1回、触れ合い登校を実施しています。一緒に登校し、たくさんのお子さんと挨拶をかわしてください。



地域の皆様へ

○日本一挨拶のできる学校を目指し、挨拶運動に取り組んでいます。元気な挨拶あふれる地域づくりに御協力ください。

○各地域の触れ合い活動に御参加ください。



みんなで子どもの心を育てるために

愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック

